

Neuer Internetauftritt der Segelflieger

„Willkommen am Himmel“, so herzlich begrüßen die Esslinger Segelflieger Besucher auf ihrer neuen Website. Und sie meinen es ernst damit. Zum Start ihres neuen Internetauftritts verlosen sie als ersten Preis eine Schnuppermitgliedschaft über ein halbes Jahr. Passagierflüge winken als weitere Preise. Auf der Homepage kann man sich durch eine Fülle an Informationen und atemberaubenden Fliegerfotos durchklicken. Der Aero-Club gewährt einen Blick in alle Aktivitäten des Vereinslebens. Einzelne Mitglieder stellen sich persönlich darin vor, man erfährt, wie man zu einem Luftführerschein kommt und wie teuer das Hobby ist. In Zusammenarbeit mit einer Esslinger Webdesign-Agentur wurde die Internetseite neu gestaltet. Mit ihrer Präsenz in den modernen Medien ergreifen die Piloten vom Jägerhaus die Offensive, wollen Vorurteilen gegenüber ihres Sports entgegenreten und hoffen dank umfassender Aufklärungen auf noch mehr Akzeptanz in der Bevölkerung. „Was uns besonders am Herzen liegt“, so Heiko Nill, der zweite Vorsitzende, „wir wollen gezielt Jugendliche mit unserer Leidenschaft infizieren und damit unseren Verein stärken“.